



# INCORPORACIÓN DE LA GUARDIA NACIONAL A SEDENA SE DISCUTIRÁ EL JUEVES: MONREAL

**A** PRO.- El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, afirmó que el próximo jueves 19 de septiembre se discutirá la iniciativa del pase de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa (Sedena).

Entrevistado en la Cámara de Diputados, el legislador morenista recordó que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), el pasado 19 de abril del 2023, ya había declarado inconstitucional la incorporación de la Guardia Nacional a la Sedena por violar el artículo 21 constitucional.

“El dictamen ya está elaborado positivamente y será sometido a la discusión el próximo

jueves en la Cámara de Diputados, y luego será enviado a la Cámara de Senadores como cámara revisora.

“Que, por cierto, la declaró inconstitucional la Corte, en que operativamente, disciplinariamente, dependa la Guardia Nacional de la Sedena”, detalló.

Ricardo Monreal explicó que la iniciativa de reforma es indispensable para lograr la tranquilidad y paz social en México. “Nosotros creemos que el Ejército y la Guardia Nacional, las Fuerzas Armadas, la Fuerza Permanente, son en este momento indispensables para lograr la tranquilidad y estabilidad social.

Yo sí creo en eso, frente a lo que estamos viviendo, sí lo creo”, resaltó.



Foto: Cuartoscuro